



Jahresbericht 2023

Das Jahr 2023 hat die Ballett- und Tanzabteilung schon früh mit neuen Trainerproblemen belastet. Unsere Trainerin Maria Schneiders hat uns leider sehr kurzfristig verlassen. Maria hat sich selbstständig gemacht und eine Ballettschule übernommen. Trotzdem ging es nach den Osterferien am 18.04.2023 wie immer dienstags zu den bekannten Zeiten mit einer neuen Trainerin weiter. Maria kannte ihre Nachfolgerin schon länger und hat uns Hanna sehr empfohlen.



In der Karnevalszeit hatten wir einen schönen Auftritt mit unserer mittleren Gruppe im Begegnungszentrum St. Hubertus Kronenberg. In ihren schönen Kostümen sahen unsere Mädchen wieder zauberhaft aus. Mit toller Musik ist auch dieser Tanz wieder sehr gut angekommen - das Publikum dankte es ihnen mit reichlichem Applaus.

Vor den Osterferien haben wir Maria dann mit einigen Blümchen dankend verabschiedet, wünschten ihr natürlich viel Erfolg, wenn wir ihren Wechsel auch sehr, sehr bedauerten.

Nach den Ferien ging es dann mit der neuen Trainerin Hanna Meyer-Volland weiter. Sie war noch sehr jung, konnte aber schon auf viele Jahre Tanzerfahrung zurückgreifen. Bei den Mädchen kam Sie gut an und hat schöne Tänze mit ihnen einstudiert.

Unsere Jahreshauptversammlung fand im September statt. Nachdem die üblichen Tagesordnungspunkte abgearbeitet waren und die Versammlung beendet war, blieb noch Zeit für einige nostalgische Ballettgeschichten.

Leider konnten wir mit unserer Trainerin Hanna nicht sehr lange zusammenarbeiten. Sie hatte eine Zusage der Uni Gießen bekommen und dort ab Oktober Tiermedizin studiert. Es war sehr schade für unsere Mädchen, aber die Ausbildung geht nun einmal vor. Wir bedankten uns recht herzlich, mit einigen Blümchen, dass sie das Training in den Monaten nach Maria übernommen hat.



Bis Ende 2023 haben wir noch keine neuen Trainer*in gefunden, trotz intensivem Suchen und Mithilfe unserer ehemaligen Trainerinnen Heike und Maria. Wir geben die Hoffnung nicht auf und hoffen trotzdem, spätestens Anfang des neuen Jahres, wieder erfolgreich weiter tanzen zu können.